



## NOTICIAS

Actualización | martes, 24 de enero de 2006, 05:59

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)

[aniversario](#)

## La exposición granadina sobre Colón se inaugurará en septiembre

**La muestra será realizada por el mismo equipo que organizó en 2005 la de Isabel la Católica**

EFE

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El Ayuntamiento de Granada organizará una gran exposición sobre Cristóbal Colón este año, cuando se conmemora el quinto centenario de su muerte, con la que la ciudad, donde se fraguó el Descubrimiento de América, aspira a convertirse en la capital española de los actos organizados en torno a esta efeméride.

Así lo avanzó ayer el concejal de Cultura, Juan García Montero, quien dijo que la exposición se celebrará entre los meses de septiembre y noviembre de 2006 y contará con la colaboración del mismo equipo que diseñó la muestra sobre el Quinto Centenario de la muerte de Isabel la Católica, celebrada hace dos años en Granada.

Su contenido se estructurará en torno a diez ejes: el itinerario andaluz de Colón, el final de la Guerra de Granada, los Reyes Católicos en Granada, la Granada de 1492, la Llamada de Pinos Puente, las Capitulaciones de Santa Fe y el Descubrimiento, el Patronato sobre la Iglesia de Granada y el Regio Patronato Indiano, la Visión Romántica de Colón y la Iconografía Colombina en Granada y la Conmemoración del IV Centenario del Descubrimiento en Granada.

Se completará con un apartado dedicado a la investigación de los restos atribuidos a Colón y a su familia inmediata en la Catedral de Sevilla, que lleva a cabo un equipo investigador de la [Universidad de Granada](#) (UGR), liderado por el director del Departamento de Genética, José Antonio Lorente.

Esta gran exposición sobre Colón coincidirá en el tiempo con la muestra que el Ayuntamiento prepara sobre la figura del filósofo granadino Francisco Ayala, de quien este año se cumple el centenario de su nacimiento. Aunque la intención inicial del Ayuntamiento era organizar la exposición sobre Colón con la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC), ésta se decantó por la de Francisco Ayala.



## AGENDA

[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Tiempo](#)  
[Programación](#)



## SERVICIOS

[Amor y Amistad](#)   
[Cursos](#)  
[Masters](#)  
[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)  
[Tienda](#)  
[Canal motor](#)

[Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) | [Sitios recomendados por Granada Hoy](#)

[Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
 Avda. de la Constitución, 42.  
 Granada  
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

Powered by CROSS MEDIA